
令和２年度「ふれあいファミリアミーティング」回答表【両向区】

№ 意見・要望要旨 担当課 回答

1

仏果山ハイキングコース(関東ふれあい
の道)の宮沢に、廃車や倒れそうな建築
物が散乱していてみっともないので、
何とか処分できないでしょうか。(半原
2780付近より上)

環境課 当該地の建築物や車両について、所有
者の方に伺ったところ、建築物につい
ては撤去または改善の意思はあるとの
ことであり、車両については有価物で
あるとの主張をされているため、現時
点で町が処分をすることはできません
が、引き続き、所有者の方に対し、改
善するよう働きかけを行ってまいりま
す。

2

ソーラーパークの町観光広場に夜、若
者が空缶、ペットボトル、タバコの吸
殻等を散乱させています。防犯カメラ
の設置を希望します。

商工観光課 現地を確認し、啓発看板を設置しまし
た。防犯カメラについては、ごみの散
乱状況などを考慮し、必要性について
検討してまいります。

3

両向公民館に行く坂の工事を、早く終
わらせてください(車の通行が出来ない
ので不便です)。工事箇所の歩行者用通
路が狭すぎて通行が不便です。車椅子
の方も通りますので、工事が長くなる
ようでしたら拡幅をお願いします。

道路課 両向区の皆様には、大変ご不便とご迷
惑をお掛けしておりましたが、2月26日
に開放させていただきました。
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№ 意見・要望要旨 担当課 回答

5

両向公民館への道路は、なぜ工事中止
なのか。いつまでに終わらせるのか、
具体的日程を提示してください。

道路課 工事中に法面の一部が崩れたことか
ら、復旧方法について検討するため一
時休止しておりました。
復旧方法が決定したことから、12月15
日に工事を再開し、2月26日に完了いた
しました。

6

沢の木が伸びています。植えられて数
十年と思われます。沢の土砂くずれの
心配の必要はありませんか？

農政課 当該箇所は土砂流出を防備するための
保安林に指定されており、所管する県
の現地確認結果では、現在のところ土
砂崩れの危険性は低いとの回答でし
た。このため、町といたしましても、
引き続き状況を注視してまいります。

防災行政無線放送が聞き取りづらい原
因としては、スピーカーからの距離や
立地条件、気象状況などが考えられま
すが、現地で聞き取り調査を実施し、
音量調節などを検討させていただきま
すので、具体的な調査日程などについ
て、今後、ご連絡をさせていただきま
す。
戸別受信機につきましては、情報伝達
手段の更なる充実を図るため、防災行
政無線放送の補完手段の一つとして、
ご希望の方に一定の負担をお願いし、
配布を始めたところでありますので、
ご理解をいただきますよう、お願いい
たします。
また、放送の際には、音声のスピード
や音量に注意するなど、聞き取りやす
い放送に努めておりますが、聞き取り
にくい場合には、電話で放送内容を聞
くことができる「音声自動応答サービ
ス」（フリーダイヤル0120-530-310）
や、「あいかわ防災行政無線情報メー
ル」もご利用ください。

4

防災行政無線が聞き取れないのを町側
で認識していながら、何十年も改善さ
れず、戸別受信機を有償で配布とは、
行政の怠慢ではないでしょうか。

危機管理室

2/4



№ 意見・要望要旨 担当課 回答

7

川に来てバーベキュー・キャンプをす
る方々のごみ問題は解決したのでしょ
うか。

環境課 河川のごみ問題については、町でも定
期的に清掃業務を実施しているほか、
河川の巡回パトロール等を行う「河川
美化広報」において、ごみの持ち帰り
を呼びかけているとともに、「環境美
化協力金」の協力者等に対して、ごみ
袋の配布と併せて持ち帰りをお願いし
ており、ごみの量は近年減少傾向を示
しておりますが、今後もこうした対策
を継続的に行ってまいりたいと考えて
おります。

8

町おこしとして、週末に愛川町に来
る、サイクリング・バイクに乗る方々
にお金を落としてもらえるよう、若い
世代の意見を取り入れながら色々なこ
とを考える町おこしグループを作って
みてはどうでしょう。
SNSを使って町の良さをPRしてます
が、もうひとつ工夫をお願いします。

企画政策課 町では、各種事業や計画の策定時に、
必要に応じて若手職員のワーキンググ
ループを組織し、意見を集約している
ほか、町民皆さんからいただいた意見
を基にした「住民提案型協働事業」な
どを展開しているところです。
ご提案の「町おこしグループ」につき
ましては、地域活性化に資する取り組
みであり、地域と町が協働して推進し
ていくことは効果的な方策であると考
えております。
また、サイクリングやツーリングをは
じめ、本町に訪れていただいた方々に
対しましては、現在、横須賀水道旧半
原水源地跡地を活用した拠点整備を進
めておりますので、効果的な消費循環
が図られるよう、様々なご意見を踏ま
えた事業展開を検討してまいりたいと
考えております。

9

市之田第一・第二地下道の天井灯を、
蛍光灯からＬＥＤに換えてください。

道路課 照明灯の器具を更新する際に、ＬＥＤ
化を検討いたします。
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10

厚木市で実施している「年末美化清
掃」を、愛川町でも実施してはどうで
しょうか。

環境課 厚木市では、自治会連絡協議会と市の
共催により、市全体での清掃活動とし
て、年に１回、「年末美化清掃」を実
施していると伺っております。
本町におきましても、町全体の清掃活
動として、毎年５月末に区長会と共に
「ごみゼロクリーンキャンペーン」を
実施しておりますので、そちらにご参
加いただきますようお願いいたしま
す。
また、区や町内会において清掃活動を
実施される場合には、ごみ袋の配付も
行っておりますので、ご相談いただけ
ればと存じます。

11

枝ゴミの回収日を増やしてください。 環境課 剪定枝については、季節によって量が
変動するもので、冬季には他の可燃ご
みや資源物と比較して少量となること
に加え、回収の日数を増やすことによ
り、収集体制の見直しや収集車両の増
車、作業員の増員など、様々な課題が
ありますことから、現状では難しいも
のと考えております。
なお、庭木の剪定につきましては、大
木化しないことに配慮して実施してい
ただくことや、落葉後の冬季に行って
いただくことにより、枝ごみの減量化
が図られますので、ご協力をお願いい
たします。
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